

Vorlage Nr. 22-O-12-0023

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 27. September 2022

Städtebauliche Entwicklungsmaßnahme "Ostfeld" (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Erbenheim protestiert nachdrücklich dagegen, dass er nicht über den aktuellen Sachstand in der SEM "Ostfeld" informiert werden soll.

Er sieht darin auch eine Verletzung der von Magistrat und Stadtparlament beschlossenen "Richtlinien über die Beteiligung der Ortsbeiräte", nach der diese bei allen wichtigen Angelegenheiten des Ortsbezirks zwingend zu beteiligen sind.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat erfahren, dass der zuständige Planungsdezernent Ende August 2022 einen umfassenden Bericht zum aktuellen Sachstand der SEM "Ostfeld" vorgelegt hat.

Nach der vorgesehenen Beratungsfolge ist eine Beteiligung der betroffenen Ortsbeiräte Erbenheim und Kastel nicht vorgesehen und wird ausdrücklich als nicht erforderlich bezeichnet. Gegen diese Verfahrensweise protestieren wir, da sie für uns absolut nicht nachvollziehbar ist.

Es kann nicht sein, dass bei einer derart wichtigen politischen Angelegenheit die unmittelbar betroffenen Ortsbeiräte vom aktuellen Informationsfluss ausgeschlossen werden.

Wir würden es begrüßen, wenn von Bürgerbeteiligung nicht nur in Sonntagsreden gesprochen, sondern diese auch und gerade bei durchaus kontrovers beurteilten zukunftsorientierten Sachthemen praktiziert würde.

Beschluss Nr. 0048

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

Seite 2 des Beschlusses Nr. 0048 des Ortsbeirates Wiesbaden-Erbenheim vom 27. September 2022

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.

1005 z. d. A.

Reinsch Ortsvorsteher